



Los coches estuvieron expuestos por la mañana en el puerto deportivo Marina del Cantábrico de Camargo. FOTOGRAFÍAS: ROBERTO RUIZ

Los coches estuvieron expuestos en el puerto de Camargo, en el Parador de Limpias y en el Parque Amestoy de Castro

Lamborghini, Maserati, BMW, Mustang, Mercedes, Nissan GTR y McLaren, entre otros.

A primera hora de la mañana, todos los vehículos participantes estuvieron expuestos en el Puerto Deportivo Marina del Cantábrico, en Camargo. Desde ese emplazamiento comenzaron un itinerario en dirección a las carreteras de la zona oriental. Tras varias pausas en enclaves naturales, todos ellos realizaron una parada gastronómica para degustar productos típicos. Estuvieron en los Valles Pasiegos, Ramales de la Victoria y, a la hora de comer, se detuvieron en el Parador de Limpias, donde se produjo el almuerzo, mientras los coches quedaban expuestos en ese enclave. Al coincidir con el XIV Rallysprint Limpias-Liendo, fueron muchos los aficionados que se acercaron a disfrutar de los deportivos.

Desde allí los participantes se trasladaron hasta el Parque Amestoy de Castro Urdiales, donde los coches quedaron también expuestos.

«Dinamización»

Maria Sainz, una de las organizadoras del evento, trasladó su satisfacción por el resultado de la cita, no solo por la participación de más de una veintena de coches, sino por la gran acogida de los vecinos de cada municipio por el que pasaron. «Este evento tiene una doble finalidad. Por un lado, sirve para que nos reunamos una serie de amigos que compartimos la afición a este tipo de vehículos. Y, por otro, se dinamizan los municipios donde hemos organizado las exposiciones de vehículos».

Un recorrido en superdeportivo por el oriente de Cantabria

Veinticinco vehículos de alta gama de la región y de varias ciudades de España participaron ayer en la cuarta edición de la cita '942 Gran Turismo'

ABEL VERANO

SANTANDER. La comarca oriental de Cantabria fue ayer el escenario por el que transitaron un to-

tal de 25 coches deportivos de alta gama con motivo de la cuarta edición de la cita denominada '942 Gran Turismo', que organiza la agencia de publicidad Alpe Creativa.

Procedentes de varios rincones de la región y de ciudades como Madrid, Bilbao y Valladolid, los participantes lucieron en las carreteras de la zona oriental y en varios municipios coches deportivos de marcas como Porsche,



Imagen de un McLaren que participó en la cita.